

活動報告

ワンワン防災フェスティバル 六美町北部自治会

10月25日、六美町北部自治会による防災訓練「わんわん防災フェスティバル」が睦小学校で行われました。

フェスティバルは今年で7回目を迎えました。開会あいさつの後、避難訓練、消火訓練、バケツリレー、言葉伝言競技が行われ、それぞれの取り組みとも毎回工夫を凝らし参加者も終始ニコニコ笑顔で楽しく行うことができました。

最後に消防署員による「災害発生時の初期対応」についての講話がありました。関東・東北豪雨災害の後という事もあり、参加者は真剣に聞き入っていました。



安塚中央銀の会「社会奉仕活動」

安塚中央銀の会は、“健康・友愛・奉仕”の3つの目標に向かって活動しております。

《活動内容》 1. 日帰り旅行と親睦一泊旅行

2. 食事会（月一回）

3. 年忘れの集い

4. 社会奉仕活動（6月と9月）

5. スポーツ大会（グラウンドゴルフ大会等）

今回、社会奉仕活動として、9月20日に会員30数名が参加して「磐裂根裂神社」境内の除草と清掃作業を行いました。奉仕の心で汗をかいた後、楽しく輪投げゲーム大会を行い、健康パワーを発揮しました。



活動報告

壬生町文化協会 音楽部



10月24日、第34回壬生町音楽祭が壬生町中央公民館で開催されました。

開会のあいさつの後、川上さんの指揮、岩下さんのピアノ伴奏により参加者全員が立ち上がり「みぶ町民の歌」を歌いました。声を出すという事は血液の循環が良くなりますね。一気に会場も和やかな雰囲気になりました。

コーラスレモン・童謡を歌う集い・リリーコーラス・オカリナ草風会・壬生少年少女合唱団・コール響・すみれコーラス・壬生小学校合唱部・壬生オカリナクラブ・壬生東小学校合唱部・邦楽部・みぶ吹奏楽団の皆様とも、普段練習した成果を存分に発揮しました。

演奏後は皆さん満足の表情で、それぞれ「次回も頑張るぞ」という雰囲気が漂っていました。

演奏した方、裏方として活躍した方お疲れ様でした。壬生町文化協会音楽部の今後ますますの活躍を期待します。



チームOW 秋植え



おもちゃのまち駅西口花壇を手入れしている“チームOW”は、10月31日、秋植えを行いました。

パンジー・ビオラ・葉ボタン・チューリップ・アリウムギガンチウム・水仙等々、これからが楽しみです。

チームのメンバーも2名増え、おもちゃのまち駅を乗り降りする方の気分を少しでも癒せるよう、これからも皆で協力しながら頑張ります。

